

長善寺だより

瑞林

7月号

令和二年七月三日発行



手を合わせ

仏さまともテレワーク

新型

疫病退散

早期収束
哀愁護念

病氣平癒
合掌十念

盆施餓鬼会のご案内

八月十日（月） 八時〜十三時

（受付終了 十二時）

※本年は昼食はございません

塔婆回向のご案内

- 特別施餓鬼回向 二万円
- 大施餓鬼回向 一万円
- 施餓鬼回向 五千元

※当日までに別紙申込書にご記入いただき、お申し込みいただければ幸いです。（当日申し込みも可能です）

※当日は必ず受付にお寄りください
受付順にご回向させていただきます



ご参詣の際はマスク着用
手指消毒をお願いします。



盆施餓鬼

新型コロナウイルスへの対応

本年は新型コロナウイルス感染防止のため毎年ご提供しているお齋（昼食）を中止させていただきます。

また開始時間を一時間早め、午前中に終了させていただきます。

参詣が多数になると密の状態になります。状況を鑑み、不安に思われる方は無理にご参詣頂かなくとも結構です。

事前に申し込みいただいた塔婆は、責任をもってご回向させていただきます。

ご回向済のお塔婆は、お盆までの間、本堂に並べておきますので、お墓詣りの際、各自でお墓にお供えください。

角袋（すまぶくろ） 「施餓鬼米」

初盆を迎えるご家庭が施餓鬼会に合わせて、故人の供養を分かち合う意味を込めて角袋を作り、お寺に納めます。

この袋は約30センチ四方のさらしの布を三角に折り、中一杯に白米を詰め閉じます。

お寺で故人の戒名を書き、お盆の間中、お経をあげます。

今年初盆を迎えるご家族は、角袋を作って施餓鬼会までにお寺にお納めください。



お盆の棚経日程（予定）

お盆の間、皆さまのお宅にお伺いいたします。本年は新型コロナウイルス感染症防止に注意しながら訪問させていただきますが、万が一の場合に備えて、訪問を控えてほしいという方がいらっしゃいましたら、遠慮なく仰ってください。

八月十二日 名古屋方面

十三日 午後 西境 前山地区

十四日 午前 西境 下郷地区

午後 初盆宅

十五日 刈谷・知立・安城・豊田

豊明方面

※初盆のお宅には別途「案内文書」を送付させていただきます

8月から訪問可能ですので、都合の悪い方や他に希望日がある方は変更等早めにご連絡ください。

お盆合同法要

ご自宅での棚経参りが難しい方は、お寺での合同法要にお参りください。お盆中の棚経に代えさせていただきます。

日程 8月8日（土）午後7時～

受付 午後6時30分～

準備の都合上、事前申し込みとさせていただきます。ご希望される方は事前にお申込みください。（※切 8月7日）

長善寺檀信徒会館施工業者決定

6月初旬に提出された見積もりを設計事務所とともに比較検討した結果、今回の工事を岐阜県郡上市に本社を置く澤崎建設株式会社に依頼することになりました。

澤崎建設は、木材をふんだんに使った注文住宅や寺社仏閣の施工の実績があります。

最近では鉄骨造ですが東別院の接待所も手掛けました。

来年春の完成を目指し、いよいよお盆明けから工事が始まることとなります。



開山500事業積立金（二年目）のお願い

開山500年事業にご協力をいただきお礼申し上げます。分割で納付を頂いている皆様様に2020年分の積立金をお願いを別のお便りにてご依頼させていただきます。どうぞよろしくお願い致します。

○積立金（2020年分） 1万円

なお、盆施餓鬼会においても積立金の受付をさせていただきます。お持ちいただける方はご利用ください。

連載「阿弥陀経物語」その5

西山浄土宗第81代法主 上田良進 撰下 著
南紀西山白馬会 発行

3、阿弥陀如来

舍利弗、なぜ極樂のみ仏を阿弥陀如来と申すのかおわかりか。お釈迦様は舍利弗にお尋ねになりました。舍利弗はこの世の分別にかけては承知していても仏の境界については自分の智慧では間に合わないとした黙ってお話を待っていました。

舍利弗、そのみ仏は常に無量の光明を放ち十方の国々をお照らしになっている。その光明は何ものにも妨げられぬ。苦しみのどん底の暗闇でも照らし破るほどのお力が備わっている。その光明にちなんで「阿弥陀如来」と申すのだ。

また舍利弗、もう一つ、そのみ仏は寿命もまた無量である。既に世を去った衆生、今世にいる衆生、やがて生まれてくる衆生を一人残らずお救いになる。限りなく永い寿命である。このみ仏の寿命にあやかつて人々の寿命も限りがない。それゆえ「阿弥陀如来」と申すのだ。「阿弥陀」とはインドの言葉で無量ということ。寿命も救いの力もこの世の智慧では量り知られぬそのみ仏にあやかればこそ衆生の寿命にも生滅がなく、いつも楽しい極楽なのです。



本堂照明LED化

本堂の蛍光灯照明が調子が悪く、寿命を迎えつつありましたので、LED照明に変更させていただきました。
天井からぶら下がる蛍光灯がなくなり外陣がすっきりしました。また天井まで明かりが届き全体的に明るくなりました。明るさの調節もできるので、シーンに合わせて使い分けもできます。
外陣中央には天蓋型の照明を設置し、よりお寺らしくなりました。
どうぞお参りください



← LED照明化後



← 工事前

般若心経の動画を作成しました

ご要望いただきました般若心経の動画をYouTubeに配信させていただきました。1分30秒の短い内容ですのでぜひご覧下さい。
下のありますQRコードを読み取っていただくかYouTubeの検索画面で「瑞林山長善寺」で検索していただくことを見ることができると思っています。
また引き続きLINEのお友達登録をお願いします。

お供えをおさがりしてあげます

ほとけ様へのお供えを経済的に困難なご家庭の子どもたちにおさがりしてお返しする活動をしています



◎お寺ピラティス&カフェ

コロナの関係でお休みしていましたが3密に注意しながら再開します。

7月13日(月)、27日(月)

9時30分〜10時30分

参加費 1回 1000円



◎うたGGA FIEARTHJ

もう少しお休みさせていただきます。

編集後記

過日、開山500年事業の積立金の分割分2年目のご依頼を送付させていただきました。コロナ禍の大変な時期ではありますが、どうぞよろしくお願ひします。
まだ収束しない状況の中でお盆を迎えることとなります。今年のお盆の行事につきましては、近隣のご寺院とも相談しながら方法を探ってまいりました。長善寺は、春彼岸法要の経験も踏まえ、昼食無し・半日開催という形で行わせていただきます。
感染予防に気を付けながら厳修してまいりますとおもいます。参詣される皆様におかれましては、マスク着用・手指消毒の協力をお願いします。
塔婆のお申込みにつきましてはTEL・FAX・メールでも承りますので、ご活用ください。
一堂

homepage



YouTube

